



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EFEKTO10
NOTICIAS

26/04/2023

LEGISLATIVO



Fallo de la SCJN a favor de una Guardia Nacional civil da la razón al PAN: Jorge Romero

El coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, Jorge Romero Herrera, afirmó que el fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que da un paso atrás en la militarización de la Guardia Nacional le da la razón a Acción Nacional respecto a lo que México necesita: una policía civil.

<https://efekto10.com/fallo-de-la-scn-a-favor-de-una-guardia-nacional-civil-da-la-razon-al-pan-jorge-romero/>